



## 市川市立妙典中学校だより 5月号

# 息吹 07

学校教育目標 未来を拓く妙典中生徒 ～明るく・正しく・美しく～  
○ふれあいを大切にする生徒 ○進んで学ぶ生徒 ○頑張りぬく生徒



令和7年5月1日

[ 表題「息吹」は、妙典中校歌、2番の歌詞「♪～世界の息吹うけとめて、生きる力を身につけん～♪」から付けました。「07」は令和7年度を表しています。生きる力を身に付け、未来を拓く妙典中生の育成を目指します。 ]



初夏らしく気温の高い日が出始めました。木々の緑や花壇を彩る色とりどりの花など、植物の生命力を感じます。4月28日（月）はオープンスクール及び部活動保護者会にお越しいただき、ありがとうございました。

4月17日（木）に第1回全校集会があり、生徒会本部役員から今年度の生徒会活動のモットーに関する話がありました。モットーは「自由に、楽しむ」。「『自由』とは、妙典中をより良くしていくために、生徒自らでやるべきことを模索し、実行していくこと」、「『楽しむ』とは面倒なことや苦手なことも、やるなら楽しんで取り組むこと」という意味合いだそうです。妙典中学校では学校生活や行事などを生徒が主体となって活動しています。3年生は学校の中心として、2年生は1年生の手本として、1年生は中学生としての自覚をもって活動に取り組んでほしいと思います。

5月に入ると体育祭の練習が始まります。気温が高くなる日も出てきますので、暑さに慣れていない今の時期は熱中症も心配されます。水分補給などの対策を行いながら、練習を行ってまいりますので、ご家庭でも多めの水やお茶等を持たせていただきますよう、ご協力をお願いいたします。

### 自分・友達・家族の命を守るために

4月14日（月）、第1回避難訓練を実施しました。今回の一番大きな目的は、自分の教室からグラウンドまでの避難経路を確認することでした。全校生徒がグラウンドに避難し、点呼が終了するまでにかかった時間は、5分34秒。生徒や教職員を合わせて900名以上が落ち着いて整然と行動できたため、今年度に入って初めての訓練でも短時間で避難できました。



政府の地震調査委員会は、今年の1月、南海トラフの巨大地震が発生する確率を、30年以内に「80%程度」と引き上げました。また、首都直下地震で想定されるマグニチュード7程度の地震の30年以内の発生確率は、70%程度と予測しています。つまり、生徒の皆さんのが40代になるまでに、関東地方に大きな影響を及ぼす大地震が発生する確率がかなり高いということです。正しく恐れ、しっかりと備えることが大切です。



災害はいつ、どこで発生するかわかりません。もしかしたら、大災害発生は明日かもしれません。特に災害発生直後は「自助・共助」が大切になります。先生の話でもあったように、外出先でも避難経路を確認する習慣をつけ、自分や周りの人の命を守る準備をしましょう。また、自分の家に帰宅できない状況になったときに家族が集まる避難場所を決めておきましょう。

### 引き渡し訓練について

明日、妙典中ブロック合同引き渡し訓練が行われます。お子さんが複数の学校・幼稚園に在籍している場合は、最初に妙典中学校にお越しください。地震発生時刻を13:20とし、各学校・園の引き渡し開始時刻を13:30とします。当日、14:00まで引き渡しを行い、引き渡しに来ることができない場合は、生徒は引き渡し訓練終了後、下校します。

# 令和7年度 学校経営方針（概要版）

## 1 教育目標

### 未来を拓く妙典中生徒<明るく・正しく・美しく>

- |         |                                       |
|---------|---------------------------------------|
| ◎めざす学校像 | 『温かな雰囲気に包まれた活力あふれる学校』                 |
| ◎めざす生徒像 | ○ふれあいを大切にする生徒<br>○進んで学ぶ生徒<br>○頑張りぬく生徒 |

## 2 学校経営の方針

- (1) 法令等に定められた教育の目標達成に向けて全力を尽くします。
- (2) 生徒の人権を尊重し自己実現に向けた取組を支援します。
- (3) 協働を重んじ質の高い教育活動を目指します。
- (4) 保護者との連携および地域社会との連帯に取り組みます。

## 3 学校経営の重点

- (1) 授業の充実に努める。
- (2) 心の教育を根底に、生徒同士、生徒と教職員間の温かな人間関係づくりを推進する。
- (3) 健やかな体の育成に努める。
- (4) 連携を促進し、一人の生徒を、関係する多くの職員・大人で育てる環境づくりに努める。



### PTA運営委員会・美化活動

4月26日（土）第1回PTA運営委員会が行われました。PTA本部役員さん、学年委員をお引き受けくださった方、家庭教育学級や少年補導員、PTA広報担当、お花壇の会、おやじの会の方々など、多くの保護者や卒業生の保護者の方に学校は支えられています。早速この日に敷地内の美化活動と花壇の手入れが行われ、校舎内外が美しく明るくなりました。ありがとうございました。



### 教育実習が始まります



5月19日（月）～6月6日（金）の3週間、5名の教育実習生を受け入れ、9月に1名を受け入れます。学級担任としての実習、学級事務全般の実習、教科の授業の実習を行います。期間中には体育祭もありますので、練習から本番と学校行事についても学ぶ予定です。将来、学校の先生になりたいと熱意を持っていきますので、よろしくお願いします。

本校では、ホームページで毎日の学校の様子を紹介しています。ぜひ、ご覧ください。

URL <https://ichikawa-school.ed.jp/myouden-chu/>